La siguiente pregunta se debe contestar en una hoja WORD Tamaño de la letra Arial 12.¿ consideras que si en los colegios se enseñara la filosofía con el propósito de formar personas que desarrollen un pensamiento más analítico y critico frente a la realidad que vivimos, se contribuiría con ello a la construcción de un mejor país? ¿Por qué?

- Si porque los jóvenes analizarían cada vez más esa línea entre lo bueno y lo malo , muchos jóvenes normalmente actúan sin pensar en la consecuencia de sus actos y suelen cometer varios errores que pueden afectarlos a ellos o a una sociedad entera , serviría para que reflexionen de su ser ¿Quiénes son? , ¿para que existen? El mundo se mantendría en un crecimiento constante y general de conocimiento con esto tal vez el mundo se volvería más consiente porque se estarían educando niños con más ética y "hambre" de conocimiento , aunque en parte de lo bueno y lo malo , podrían formarse diversas discusiones pues cada persona en un mundo diferente tiene pensamientos diferentes que tal vez no comparta con las demás persona puedes que las acepte pero en su criterio podrá ser una respuesta errónea